



Von Innenminister de Maiziere über den Innenminister Frankreichs bis zu Bundespräsident Joachim Gauck. Die Branchenleitmesse Interschutz wird 2015 (8.-13. 6.) nicht nur zum Hotspot für die Schutz-, Rettungs- und Sicherheitsbranche, sondern auch zu einer Messe der großen Namen. Dr. Jochen Köckler, Mitglied des Vorstandes der Deutsche Messe AG, erklärt in dem vorliegenden Interview, warum er sich auch ganz persönlich auf diese Messe freut, warum es die größte Interschutz aller Zeiten wird und warum die Messe so international ist. Außerdem geht er auf die mögliche Besucherzahl, die geplanten Branchentreffs und die begleitenden Kongresse, Wettbewerbe und Vorführungen ein.

Anmoderation:

Von Innenminister de Maiziere über den Innenminister Frankreichs bis zu Bundespräsident Joachim Gauck. Die Branchenleitmesse Interschutz wird 2015 (8.-13. 6.) nicht nur zum Hotspot für die Schutz-, Rettungs- und Sicherheitsbranche, sondern auch zu einer Messe der großen Namen. Unser Reporter Thomas Ultsch hat am Rande der Interschutz-Preview mit Dr. Jochen Köckler, Mitglied des Vorstandes der Deutsche Messe AG, über den aktuellen Stand der Planungen gesprochen.

Dr. Jochen Köckler antwortete auf folgende Fragen:

1. Alle fünf Jahre findet die Interschutz statt. Ist so eine Messe damit auch für Sie etwas Besonderes? (0.06 min)
2. Wie groß wird die Interschutz 2015? (0.50 min)
3. Wie kommt es, dass die Interschutz so international ist? (1.29 min)
4. Die Interschutz ist die Weltleitmesse für Brand- und Katastrophenschutz, Rettung und Sicherheit. Was wird in Hannover gezeigt? (2.26 min)
5. Welche Highlights gibt es beim Rahmenprogramm? (4.10 min)
6. Darf man sich auch auf spektakuläre Vorführungen freuen? (5.28 min)
7. Haben Sie keine Angst um Ihr schönes Messegelände? (6.33 min)
8. Wie viele Besucher erwarten Sie? (7.04 min)
9. Es kommen auch einige ganz besondere Gäste? (7.52 min)
10. Ist das für den kleinen Jungen in Ihnen auch eine tolle Messe? (8.50 min)